





Les différents métiers et filières leur ont été présentés, ainsi que les différentes céréales cultivées dans la région. Les élèves ont ensuite pu poser toutes les questions, ils ont tous été très curieux et envious de découvrir ces métiers !



Mais la journée ne s'arrête pas là, nous partons ensuite direction la bergerie du "Kolibri" aux vacheries et comme au collège nous sommes fans de mobilité douce c'est à vélo que les élèves et leurs encadrants se sont rendus sur place. Sur la route nous faisons une pause pique-nique, le principe est de faire un repas 0 déchet ! Aucun emballage

non recyclable. Tout le monde joue le jeu et les élèves font un point sur le nombre de déchets collectés. Après cette petite pause nous arrivons à la ferme.



Nous sommes reçus par la famille Lebert qui nous parle de son métier, de leur exploitation, de leur amour pour leur troupeau de brebis, de l'élevage des agneaux ! Car pour faire du lait rappelons-le il faut que les brebis aient des petits.



Ce lait est ensuite récolté et servira à fabriquer un excellent fromage local. Ils nous parleront pour finir de leur vision d'un travail local et éco-responsable car la majorité des installations de la ferme sont faites grâce à des matériaux recyclés et la totalité des aliments des brebis sont achetés chez des partenaires locaux ou directement produits sur place. Les élèves ont pu poser de nombreuses questions... La visite se termine par une dégustation de lait de brebis. S'ensuit un retour au collège à vélo évidemment ! Une superbe journée pédagogique riche en apprentissages !

